



Les élèves de 4eme, envoyés spéciaux de "Classe Investigation"

publié le 10/05/2021 - mis à jour le 18/09/2022

"Alerte au zoo" : deux fauves se sont échappés du zoo de Nançai, dans le département du Cher !!!

Nos reporters, les 4eD, ont été envoyés sur place pour couvrir l'événement et en rendre compte sur notre chaîne d'info en continu.

Rassurez-vous : c'est juste le point de départ d'une activité Médias réalisée le lundi 10 mai pour un groupe, le 17 mai pour l'autre moitié de classe, et qui le sera le 11 juin pour les 4eC et le 18 juin pour les 4eA. Il s'agit de se mettre dans la peau d'un journaliste qui doit préparer un duplex en temps limité. Travail d'éducation aux médias et à l'info, travail sur la compréhension de documents, prise de notes, rédaction, pratique de l'oral... sont proposés à travers ce jeu.

Ce jeu pédagogique "**Classe investigation**" est une création du **CLEMI**, Centre pour l'éducation aux médias et à l'information. Les élèves sont plongés dans une **enquête journalistique immersive**. *"Par groupe de deux, ils doivent retranscrire les témoignages et indices qu'ils découvrent via texte, audio et vidéo, pour au final produire un contenu journalistique. A l'issue du jeu, ils peuvent comparer leur travail avec celui d'une journaliste professionnelle, Mathilde Dehimi, reporter à France Inter. Les élèves découvrent ainsi les contraintes du métier de journaliste, et comprennent comment l'information se fabrique."*





Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.